
鴨沂高校同窓会理事会議事録 

開催日：2022 年 5 月 7 日（土） 
会 場：鴨沂会館 
出席者：苧阪会長 前田理事長 川井特別顧問 戸川監事 廣瀬監事  

仲谷理事 松下理事 西尾理事 田畑理事 山本理事 谷口理事  
河合理事 高井理事 鈴木理事 山崎理事 安田理事 井上理事  
南理事 高山理事 末川理事 奥村理事 福田事務局長   

開会に際して理事長よりの発言 
本日の理事会は 2 月 4 日に行った常任理事会の議事録（配布資料）に基づいて行う。   
 
報告事項 
 ・奨学金の授与について 
   令和 3 年 12 月 15 日 13 時過ぎより、第 3 回奨学金授与式を行った。 
 ・奨学生の作文について 
   本年度のすべての奨学生より作文の提出があった。安田理事にＨＰへの 

アップをお願いした。※２０２２年 2 月 28 日に同窓会 HP にアップ済 
 ・卒業式について 
   新型コロナウイルスの感染拡大により、まん延防止等重点措置がとられ 
   ており来賓等の招待ができないため、招待は行われない。 
 ・150 周年記念事活動について 
   記念式典：１１月１５日（火） ロームシアター 
   諸般の事情で滞っているが、時期も迫っているため、できることから早 

急に対応する。 
   150 周年記念事業実行委員会が編成されており、同窓会はその決定等には関わらな

いが、記念事業が滞りなく行われるようにサポートをする。 
協議事項 
 ・150 周年記念事業について 

〇記念事業をサポートするために 150 周年記念事業実行委員会に同窓会名簿を提供
する。 
〇初期費用を同窓会で立て替え、記念事業の費用で返済する。 
○催行日も迫っており、諸事が滞りなく行われるようにサポートする。 
○仲谷理事から、出席の理事の皆さんは鴨沂高校 HP に出ている 150 周年記念 
 事業実行委員会の趣意書を読んでおられるかという問いかけがあり、読んでいる 



 理事が少数であったために、高田理事が趣意書をコピーして配布された。 
○安田理事より趣意書について 150年前に開校したのは、「女紅場及び新英学
校」であり府立第一高女・鴨沂高校開校 150 周年記念事業実行委員会という
名称が間違っており、１行目の『日本最初の女子教育施設として前身の「新
英学校及女紅場」が開設され、日本で二校目（東京の官立女学校の次）の公
立女学校でした。』という文章が文脈としておかしいという指摘があった。 

○山崎理事から福田事務局長にこのような意見が出たことを猪熊実行委員へ伝え
ていただきたいという発言をされた。 

○仲谷理事より、150 周年記念事業を８期有志だけに任せるのは心もとないの
で、同窓会の事業とするべきではないかという問いかけがあった。 

○８期実行委員より、前田理事長に雑音を無視して粛々と議事を進行すればよい 
 という発言があった。 
○西尾理事より、安田理事が京都鴨沂会会長に勝手な申し出をして会長が府庁に
問い合わせをされて府職員より注意喚起があり、会長に迷惑をかけ強いては
記念事業の妨害となったという発言があった。 

 
 ・会報の作成について 
   前回同様のメンバーで、編集委員会を編成し、会報の作成を行う。 
   担当理事：安田理事 井上理事 高山理事 

委員長は引き続き安田理事が行う。 
 ・総会について 

150 周年と同時期に開催予定であるため、参加費を抑えるためにも総会は学校施設を
利用し、懇親会は近隣の施設で安価で行えるように調整す 
る。開催日は 150 周年記念式典以降で検討する。 

   担当理事：福田事務局長 末川理事 奥村理事 
   日 程：１２月３日（土） 

会 場：総会 鴨沂高校講堂 
懇親会 くに荘が使用可能であった。仮予約済であるが、別会場も検討す

る。（この施設は最大人数が 100 名程度であるため、まん延防止等重点措置等の状況
で、先方から断られる場合がある。） 

その他 
次回理事会 総会前、９～10 月頃に開催の予定。 

 


